

XXI CHAPITRE GÉNÉRAL ROME. 08 - 30 juin 2018

Samedi 23 juin

Le samedi, Sœurs, collaborateurs et laïcs hospitaliers se sont rendus à Pompéi pour une journée de partage et de détente, avant le retour des laïcs et des collaborateurs dans leurs pays respectifs.

Nous avons parcouru les rues principales de la vieille ville de Pompéi, et pu admirer les impressionnants vestiges archéologiques les plus importants : le Forum, le Temple de Jupiter, la Basilique, l'édifice d'Eumachia et le Temple d'Apollon, entre autres.

Ce fut une journée inoubliable et riche en émotions !

Dimanche 24 et lundi 25 juin

Afin de se préparer à l'étape des élections, l'Assemblée capitulaire consacre un temps à la prière et au discernement.

Ce Chapitre clôture les six années pendant lesquelles sœur Anabela Carneiro, Supérieure générale et les Conseillères: María Asunción Riopedre, Ester Berruete, Ana Lucía de Castro et Andrea Calvo, ont assuré le service d'animation et de gouvernement de la Congrégation.

La Supérieure générale, en son nom et celui des sœurs du Gouvernement général, exprime ses remerciements pour la confiance placée en elles pour servir la Congrégation pendant ce sexennat. Elle rappelle l'infinie miséricorde du Seigneur envers nous et regrette tout ce qui a pu constituer des obstacles dans le service. Elle termine en mettant ce moment de la Congrégation sous le regard bienveillant de Marie, afin qu'avec elle nous apprenions à "Pratiquer l'Hospitalité".